

Wanderhütte lädt erstmals Gäste ein

Suhl. Ihre ersten offiziellen Gäste empfängt heute die neue Hütte des Rennsteigvereins Suhl im Steinhorst (nahe dem Lauterer Wirtshaus in Richtung Goldlauter). Die Wanderfreunde übernahmen die Hütte, die früher einer Elektrikerbrigade aus dem Simson-Werk gehörte und richteten sie neu her. Am Nachmittag spielt die Dombergs-Rentnerband auf, zu der vier Herren des Rennsteigvereins gehören. Ältestes Mitglied der Band ist der 88jährige Gitarrist Otto Herzog. Willkommen sind nicht nur Vereinsmitglieder, sondern auch andere Wanderfreunde.

28.
05.
92



Für die rechte Stimmung sorgten am Donnerstag vor der ehemaligen „Elektriker-Hütte“ des Simson-Werkes die vier Herren der Rentnerband des Rennsteigvereines Suhl. Dreihundertundein Jahr bringen die Musiker zusammen: Der älteste in der Runde ist der 88jährige Otto Herzog, ebenso dazu gehören Walter Kerner, Erich Störmer und Eberhard Zinner (sitzend v. l. n. r.). Der 1.

Vorsitzende der Ortsgruppe Suhl des Rennsteigvereins, Georg Meister (stehend mit Hut) begrüßte bei herrlichem Wetter in der wunderschön gelegenen Hütte neben diesen musikalischen auch Wandergäste: Aus Dielmissen nahe Hameln kam eine Gruppe, die gemeinsam mit den Suhlern in diesen Tagen hiesige Wanderwege unter die Füße nehmen. Fotos (2). K. Löffler